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発行日 令和 6年 (2024年 )6月 17日

南平岸地区の状況(R6.１.１現在)

世帯数；17,742世帯、人口；2９,666人

＜南平岸地区広報紙＞ 第77号

南平岸地区町内会連合会

まちづくり会「いきいき南平岸」

南平岸まちづくりセンター

平岸2条14丁目1-26(814-1440)

この広報紙は、三者による共同発行です。

南平岸地区 町内会連合会から

会長あいさつ 松 浦 孝 之 (南平岸地区町内会連合会 会長)

全町内会が共同で、住み良いまちづくりを発展させましょう

4月1日付で、南平岸まちづくりセンター所長として着任

した長能 和好（ながのかずよし）と申します。

手稲区役所の広聴係という区民の方々のお声に耳を傾ける

部署にいたことから、4月からは南平岸地区の方々のお声

に耳を傾け、微力ながら地域貢献できればと考えています。

どうぞよろしくお願いいたします。

南平岸まちづくりセンター所長が
かわりました

「定期総会」、「花いっぱい運動説明会」を開催しました！

5月17日(金)に南平岸会館において、令和6年度の定期総会を開催しました。総会には、

町内会連合会、商店街、地区内の小学校を含め地域から多くの会員が出席し、令和5年度の

活動報告や令和６年度の事業計画案などを決議しました。

また、総会に先立って、地域の小学生と地域住民が一緒に街路樹桝に花を植える「花

いっぱい運動」(6月5日(水)実施)の説明会も開催しました。

総会では、今年度より新しく計画した、高齢者を対象に主にスマホの使い方などを講習

する「楽しくITくらぶ」の開講も承認されました。さらに、長年代表として尽力されてき

た末廣仁志氏が相談役へ、高橋宣男氏が新たに代表に就任することとなりました。

総会後には懇親会を開催し、会員の皆さまと「まちづくり」に関する活発な意見交換も

できました。

まちづくり会「いきいき南平岸」は、住みやすく、いきいきと活動できるまちを目指し

て活動しています。現在、会員を募集中(年会費1,000円)ですので、まちづくりに関心の

ある方は、南平岸まちづくりセンターまでお問い合わせください。℡：814-1440

念パンフレットの発行及び加入全世帯への配布で、これを節目のお祝いとして行いました。

新型コロナが収まりかけた今年のお正月に発生した能登半島地震を受けて、私どもの地域の

災害時の対応が問われていると思いました。地震で言えば、月寒断層が私たちの地下に位置し

ています。発生した場合の規模はマグニチュード7.2(7.0以上は大地震)、震度６強(立ってい

られない。固定していない家具のほとんどが移動、多くが倒れる 壁のタイルや窓ガラスが破

損)だとか。能登半島地震は震度７でした。札幌市地震被害想定では、冬の朝５時に発生した

場合、豊平区では死者49人、負傷者570人(重傷者320人)とされています。

2024年度の南平岸地区町内会連合会定期総会においても触れましたが、町内会連合会とし

て特に重点をおいて取り組んでいきたい課題が３つあると考えています。

一つめとして、避難所開設研修です。能登半島地震から教訓を生かして、住民の助け合いが

最も大切である事、迅速な避難所の自主開設、必要な避難生活用具の確保です。避難生活用具

の確保は行政に対して強く求めるところです。

二つめとして、単位町内会の努力や創意工夫をお互いに学びながら、町連の活動のなかで、

単町の横のつながりを重視した運営です。「札幌市未来へつなぐ町内会ささえあい条例」によ

る補助額増額を生かしながら、活動をより深く広く工夫して進めている各町内会の交流がなさ

れること、そして活躍している町内会役員のお力を町連の活動に生かしていくことです。

そして、三つめとして、町連として現役世代や若者世代にまちづくりへの理解と協力を進め

ていくことです。町内会や町連から、現役世代や若者世代にアプローチし、地域でともに生き

る仲間としての共有する課題を見つけ、実践していきたいものです。

会長３年目ですが、引き続き、町連の活動を参加27町内会とともに、草の根の民主的で風

通しの良いものにしたいと思います。会員の皆さん、ご意見など、どしどしお寄せください。

よろしくお願いいたします。

今年は雪解けが遅かったのに４月に20度を超すような気温が続き、

一気にこぶしも桜も咲き、初夏を思わせる気候になりました。春が短

い！･･･酷暑が心配です。

さて、昨年度は町連30周年の3つの記念事業を無事に終えることが

できました。ひとえに27町内会と役員の皆さんのお力添えのお陰と

感謝致します。3つの記念事業とは、豊平区長はじめたくさんのご来

賓、町内会役員の皆さんと祝った記念式典(1月28日に挙行)、親しみ

やすく見やすいホームページのリニューアル(更新中)、30年を祝う記
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令和6年度定期総会を開催しました！
令和6年5月11日(土)午後5 時

から南平岸会館において、令和6

年度定期総会を開催しました。地

域から多くの町内会員が出席し、

令和５年度の活動報告や、令和6

年度の事業計画や予算案などを決

議しました。今年度は感染症の流

行も落ち着いた状況であることか

ら、総会の終了後には石川義浩豊

平区長はじめ地域団体の皆さまご

臨席のもと、約70名で賑やかに

懇親会を執り行いました。

町連創立30周年記念事業の一

環として配布された記念パンフ

レットやリニューアルされたホー

ムページの紹介もあり、出席され

た皆さまの会話も盛り上がりまし

た 。

令和6年度町内会連合会役員

町連役員が一部改選されました。役員は次のとおりです。

会 長：松浦孝之(再任)(南平岸第二)

副会長：前田美江(再任)(南平岸駅前)、松本正志(再任)(メゾンドルチェ平岸第３)

新井潤(再任)(南平岸第十)、竹部直子(再任)(平岸南ケ丘)

監 事：樋口正幸(再任)(ヒルタウン平岸)、古屋新一(新任)(南平岸東)

南平岸地区の27町内会 令和6年(2023年)６月現在

ウオーキング南平岸

定期総会を開催しました！

4月25日(木)に南平岸会館において「ウオーキング

南平岸」の令和6年度定期総会を開催しました。会員

数76名中66名の会員が出席し、議案第1号から議案

第5号までの審議が行われ満場一致で承認されました。

今後の行事予定

７月11日(木)  北海道大学構内

８月22日(木)  ウトナイ湖周辺

９月26日(木)  藻岩山

10月10日(木) 野幌森林公園・納会

白石サイクリングロードを歩きました！

5月23日(木)、気温21度と歩くと汗をかきそうな

初夏を思わせる天気のなか、今回は35名の参加者が

東札幌から万生公園までの白石サイクリングロードを

歩きました。今年最初の例会とあって皆さん少し疲れ

気味の様子でしたが、公園でお昼ご飯を食べたり周辺

を散策して帰られたりとウォーキングを楽しまれてい

ました。

町連文化部から

南平岸パークゴルフ愛好会

今年度、第1回例会はルルマップ

パークゴルフ場でスタート！

令和6年度は、新会員3名を

含む総勢で60名の会員数でス

タートしました。今年度最初

の例会は、5月18日(土)に33

名の参加で行いました。お天

気にも恵まれ、気温も23度ほ

どで暖かく、パーク日和とな

りました。今年1年もスコア

アップめざして頑張ろうと楽

しく交流しました。

町内会 会長 町内会 会長

南平岸天神山 佐藤　芳秋 平岸高台第三 池田　和雄

南平岸第二 松浦　孝之 平岸高台中央 小田　良廣

南平岸中央 末廣　仁志 平岸高台第六 和田　道一

南平岸第五 青木　哲郎 平岸高台第七 八巻　康夫

南平岸東 古屋　新一 平岸高台第八 片庭　將

南平岸駅前 前田　美江 平岸南 芝田　千惠子

南平岸第八 坂本　恵二 緑風 野村　六三

南平岸第九 藤田　顕史 朝日プラザ平岸台 熊谷　洋一

南平岸第十 新井　潤 センチュリーハイム第三 髙田　裕和

平岸南ヶ丘 竹部　直子 平岸こぶし 東　竜一

ＧＳハイム平岸 安達　ひで子 ＵＲ平岸 小川　宣子

メゾンドルチェ平岸第３ 松本　正志 ヒルタウン平岸 樋口　正幸

平岸高台第一 峯山　忠 リーベスト南平岸 松浦　稔

平岸高台第二 佐々木　一夫

避難所チャレンジ

町内植花

今年の予定事業の一例

町連文化部では会員を随時募集しています！

お問い合わせは ☎814-1440
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精進川をもっときれいに

4月29日(土・祝)午前9時30分から精進川の清掃活動を行いました。

この活動は、精進川の環境美化や維持を目的として、平岸地区・中の島地区・南平岸地区の

町内会連合会が合同で実施しており、今年で42回目となりました。

好天の中、南平岸地区からは、精進川に隣接する南平岸天神山、南平岸第二及び南平岸中央

の3町内会の皆さんが参加し、精進川の河川敷から空き缶やペットボトル、枝葉などを収集し

ました。ご協力をいただいた皆さん、本当にありがとうございました！

交通安全街頭啓発を行いました！

4月11日(木)に平岸小学校近くの交

差点で、新入学期の交通安全週間に合

わせ「交通安全街頭啓発」を行いまし

た。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、

交通安全実践会、交通安全母の会、平

岸小PTA、高台小PTAの皆さんなど、

100名を超える方にお集まりいただき、

「飲酒運転根絶」「スピードダウン」

「シートベルト着用」などと書かれた

旗を掲げながら、道行く歩行者やドラ

イバーに対し交通安全を呼びかけまし

た。

豊平区役所からも区長が参加しまし

た。参加された皆さん、ありがとうご

ざいました。

今後の啓発活動の予定

夏 7月16日（火）午前10時～

集合場所：JA平岸店駐車場（平岸3-10）

秋 9月24日（火）午前10時～

集合場所：平岸プール駐車場（平岸5-14）

冬 11月13日（水）午前10時～

集合場所：平岸小学校前庭（平岸2-14）

地域の皆さんのご参加を
お待ちしています！
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町内会連合会創立３０周年記念パンフレットを発行しました。

町連ホームページもリニューアル！
南平岸地区町内会連合会は、昨年

度創立30周年の節目を迎えました。

地域の皆さまが町内会活動や南平岸

地域をより身近に感じ、興味をもっ

ていただけるよう「30周年記念パン

フレットの発行および加入世帯への

全戸配布」、「町連ホームページの

リニューアル」を行いました。 

パンフレットは、どなたでも気軽

に手に取って楽しんでいただける読

み物をめざし作成しました。町内会

員の皆さまのご自宅に順次ポスティ

ングを行いますが、南平岸まちづく

りセンターでもお渡ししています。

南平岸地区がさらに住みよく、楽

しく、安心・安全なまちに発展する

ために、町内会員の皆さまのご理解

とご協力をよろしくお願いします！

お問い合わせ：町内会連合会事務局

（TEL：011-814-1440

MAIL：minahira.choren@gmail.com）

ホームページ

☆ホームページの閲覧はこちらから

創立３０周年記念パンフレット
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活動報告や令和６年度の事業計画案などを決議しました。

また、総会に先立って、地域の小学生と地域住民が一緒に街路樹桝に花を植える「花

いっぱい運動」(6月5日(水)実施)の説明会も開催しました。

総会では、今年度より新しく計画した、高齢者を対象に主にスマホの使い方などを講習

する「楽しくITくらぶ」の開講も承認されました。さらに、長年代表として尽力されてき

た末廣仁志氏が相談役へ、高橋宣男氏が新たに代表に就任することとなりました。

総会後には懇親会を開催し、会員の皆さまと「まちづくり」に関する活発な意見交換も

できました。

まちづくり会「いきいき南平岸」は、住みやすく、いきいきと活動できるまちを目指し

て活動しています。現在、会員を募集中(年会費1,000円)ですので、まちづくりに関心の

ある方は、南平岸まちづくりセンターまでお問い合わせください。℡：814-1440

念パンフレットの発行及び加入全世帯への配布で、これを節目のお祝いとして行いました。

新型コロナが収まりかけた今年のお正月に発生した能登半島地震を受けて、私どもの地域の

災害時の対応が問われていると思いました。地震で言えば、月寒断層が私たちの地下に位置し

ています。発生した場合の規模はマグニチュード7.2(7.0以上は大地震)、震度６強(立ってい

られない。固定していない家具のほとんどが移動、多くが倒れる 壁のタイルや窓ガラスが破

損)だとか。能登半島地震は震度７でした。札幌市地震被害想定では、冬の朝５時に発生した

場合、豊平区では死者49人、負傷者570人(重傷者320人)とされています。

2024年度の南平岸地区町内会連合会定期総会においても触れましたが、町内会連合会とし

て特に重点をおいて取り組んでいきたい課題が３つあると考えています。

一つめとして、避難所開設研修です。能登半島地震から教訓を生かして、住民の助け合いが

最も大切である事、迅速な避難所の自主開設、必要な避難生活用具の確保です。避難生活用具

の確保は行政に対して強く求めるところです。

二つめとして、単位町内会の努力や創意工夫をお互いに学びながら、町連の活動のなかで、

単町の横のつながりを重視した運営です。「札幌市未来へつなぐ町内会ささえあい条例」によ

る補助額増額を生かしながら、活動をより深く広く工夫して進めている各町内会の交流がなさ

れること、そして活躍している町内会役員のお力を町連の活動に生かしていくことです。

そして、三つめとして、町連として現役世代や若者世代にまちづくりへの理解と協力を進め

ていくことです。町内会や町連から、現役世代や若者世代にアプローチし、地域でともに生き

る仲間としての共有する課題を見つけ、実践していきたいものです。

会長３年目ですが、引き続き、町連の活動を参加27町内会とともに、草の根の民主的で風

通しの良いものにしたいと思います。会員の皆さん、ご意見など、どしどしお寄せください。

よろしくお願いいたします。

今年は雪解けが遅かったのに４月に20度を超すような気温が続き、

一気にこぶしも桜も咲き、初夏を思わせる気候になりました。春が短

い！･･･酷暑が心配です。

さて、昨年度は町連30周年の3つの記念事業を無事に終えることが

できました。ひとえに27町内会と役員の皆さんのお力添えのお陰と

感謝致します。3つの記念事業とは、豊平区長はじめたくさんのご来

賓、町内会役員の皆さんと祝った記念式典(1月28日に挙行)、親しみ

やすく見やすいホームページのリニューアル(更新中)、30年を祝う記




